

# L'église, vous la voulez en quelle couleur ?

Les Pradétans sont invités à voter pour définir le coloris de la façade de l'église actuellement en pleine rénovation. Quatre teintes sont proposées... ne reste plus qu'à choisir sur internet.

**P**lutôt ocre, beige, jaune ou saumon ? Vous la préférez comment la façade l'église Saint-Raymond ? Alors que les travaux de rénovation sont en cours depuis quelques semaines, la mairie lance une grande consultation pour recueillir l'avis des administrés sur la couleur à donner à l'édifice.

*- L'église, c'est le patrimoine communal. C'est dans notre logique de recueillir les opinions et de demander aux Pradétans leur avis, explique Hervé Stassinis en avouant compter améliorer ses capacités d'écoute de la population en ce début de deuxième mandat.*

Traduction concrète, après avoir fait valider par les architectes sept, puis quatre, couleurs, la mairie les met aux votes.

À partir d'aujourd'hui, quatre panneaux témoins seront installés devant la façade nord pour permet-

tre à tout le monde de se faire son opinion à la lumière du jour. Ensuite, c'est sur internet que ça se passe.

À l'adresse [jeparticipe.le-pradet.fr](http://jeparticipe.le-pradet.fr), les Pradétans de plus de 16 ans peuvent cliquer sur la teinte qu'ils préfèrent et qui, selon eux, s'harmonisera le mieux avec les autres bâtiments colorés de la place. Un vote sera aussi possible en allant chercher un bulletin à l'accueil de la mairie.

*- Le scrutin est ouvert jusqu'au 22 juillet, précise Jean-Claude Véga, adjoint aux travaux. Et la phase de peinture devait débuter début août.*

Outre le ravalement de façade (dont la dernière mouture remonte à 2006), l'élu insiste sur les travaux entrepris au sein de l'édifice pour lui permettre de mieux évacuer l'humidité ou pour revisiter sa plomberie.

P.-H.C.



Actuellement cachée par les échafaudages, l'église se refait une beauté pour l'automne.  
(Photo P.-H.C.)

## En chiffres

Le montant total des travaux entrepris sur l'église est de 454 000 euros. Dans cette enveloppe, le ravalement de façade est le plus lourd (319 000 €), devant l'électricité (107 000 €). Le chauffage, la ventilation et la plomberie se montent à 26 868 €.

La ville finance à hauteur de 209 000 €, aidée par le Département (140 000 €) et la Région (105 000 €). Fin des travaux annoncée le 30 octobre.

## Le budget participatif c'est maintenant

Outre la consultation sur la couleur de l'église, la mairie du Pradet demande aussi aux Pradétans de se creuser les méninges pour proposer des projets d'investissement entrant dans le ca-

dre du budget participatif. Pour cette troisième édition, compte tenu du calendrier chamboulé, elle a rallongé les délais jusqu'à la fin juillet.  
<https://budgetparticipatif.le-pradet.fr/>